

Los Estudiantes superan los 400 socios tres décadas después

09/05/2024



La comparsa ha revertido su situación | Archivo Valle de Elda J.C.

La Comparsa de Estudiantes está de enhorabuena ya que tras unas décadas de reducción de festeros por diferentes causas, la comparsa dirigida por Víctor Collados ha conseguido revertir esta situación y conseguir un aumento de socios. Actualmente se ha superado el dato de 400 Estudiantes, lo que congratula a la directiva.

Desde su fundación en 1944, la Comparsa de Estudiantes ha sido una de las que ha tenido más participación en las fiestas de Moros y Cristianos, superando los más de 1.000 socios en la década de los 80. Tras un cambio de tendencia, este número fue

bajando hasta llegar a menos de 300. Ante la preocupación por este hecho, Collados y su equipo optaron por [bajar las cuotas y hacer actividades](#) para conseguir atraer a nuevas escuadras.

Víctor J. Collados asegura que "alcanzar la cifra de los 400 socios era uno de los objetivos a corto plazo que teníamos desde la directiva. El trabajo realizado, las acciones internas y la nueva imagen que estamos proyectando está siendo la clave para crecer. Además, la media de edad de nuestra comparsa ha bajado a 38 años, lo que hace que nuestro objetivo de ser una comparsa de tendencia se cumpla".